

CEMENTO EL SECTOR PASA POR UN MOMENTO CRÍTICO

Las cementeras piden fórmulas para reactivar la obra pública

La patronal cree que una de las soluciones pasaría por un pago privado de productos como carreteras

R. Abellán
C-LM

La Agrupación de Fabricantes de Cemento de España (Oficemen) ha pedido al nuevo Gobierno fórmulas para que permitan recuperar su pulso a la Obra Pública de manera que se pueda volver a una cierta actividad en el sector y no se siga en caída libre como sucede en estos momentos.

Entre esas fórmulas, Oficemen habla de inclusión de pago de ciertos servicios pero otra cosa es como se haga, explicaba el director general, Aniceto Zaragoza. "El futuro vendrá dado por más participación privada del ciudadano en ciertas cosas y si ahora estamos pagando por agua o luz, se tenderá a hacer lo mismo con cosas como carreteras".

Y es que para el director general mantener la actividad de la obra pública es fundamental para el sector y en estos momentos el parón es importante dado que muchas obras están paradas y otras muchas que es-

taban en proyecto, no tienen visos de avanzar.

Además, incidía en el hecho de dar salida a las viviendas que ya hay y que se empieza a construir de manera normal las 300.000 viviendas que un país como España puede absorber al año.

"Es urgente que el Gobierno que ha salido de las urnas revise los recortes que el Plan de Estabilidad tiene establecidos en obra pública para los próximos años y fomenta actuaciones para facilitar la compra de vivienda. Es momento

de generar empleo, no de destruirlo y sabemos que por cada millón de euros que se recorta en infraestructura se destruyen 18 puestos de trabajo".

Respecto a la conclusión que se puede sacar del año 2011 al que le queda poco más de un mes para acabar, Zaragoza se mostró pesimista por los números "que están ahí y no engañan".

En ese sentido dijo que: "Esperábamos un 2011 duro pero las expectativas para 2012 eran más positivas, pero lo lamentable es que esa salida del túnel ahora no se ve tampoco para el próximo año".

El consumo de cemento en todo este año ha llegado a caer hasta un 15%, si bien en los últimos meses la caída ha sido más vertiginosa, acercándose más al 30% que al 15%.

De hecho, el consumo de este producto en el mes de octubre ha sido el peor en 27 años con un consumo de 1,5 millones de toneladas. Como consecuencia de esa tendencia, la producción de cemento ha disminuido un 21,5%.

2012
El sector cree que tampoco este próximo año habrá cambios positivos

VIVIENDA
Pide al Gobierno el fomento de actuaciones para facilitar la compra

Sector

El consumo de cemento cae un 28,4% en octubre

■ El consumo de cemento en todo este año ha llegado a caer hasta un 15%, si bien en los últimos meses la caída ha sido más vertiginosa, acercándose más al 30% que al 15%. De hecho, el consumo de este producto en el mes de octubre ha sido el peor en 27 años con un consumo de 1,5 millones de toneladas. Como consecuencia de esa tendencia, la producción de cemento ha disminuido un 21,5% res-

pecto al mismo mes de 2010 alcanzando los 1,8 millones de toneladas. Respecto al acumulado del año, se han consumido 17,7 millones de toneladas, un 15,6% menos que en los primeros 10 meses de 2010. Sólo las exportaciones consiguen mantenerse en cifras similares a las del pasado ejercicio, mientras que las importaciones se reducen un 37,8%, con cerca de un millón de toneladas hasta octubre.



La reactivación de las ventas de viviendas se considera fundamental.

CONÉCTATE

www.eldiadiigital.es



Toda la información de Castilla-La Mancha actualizada cada minuto.